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et rester en communion  
pendant ce temps  
de confinement 

5 avril 2020  

Dimanche des Rameaux  

L’Homme de Douleur 

Les Lectures de ce dimanche 

Psaume 69 
Ancien Testament : Esaïe 50, 4-9 
Epître : Philippiens 2, 5-11 
Evangile : Jean 12, 12-19 

Le Mot d’ordre 

Il faut que le Fils de l’homme soit élevé, 
afin que quiconque croit ait,  
en lui, la vie éternelle. 

Jean 3, 14b-15 

Une Prière 
 

Quelle Semaine Sainte Seigneur ! 
Comme ça ? Seule chez moi ? 
Ce sera bien la première fois 
que je ne partagerai pas ton repas, 
que la chorale ne chantera pas, 
que je contemplerai seule  
le mystère de la croix, 
que je n’irai pas avec les autres  
proclamer et chanter que tu es ressuscité 
dés que le soleil sera levé. 
  
Et pourtant Seigneur,  
ce sera vraiment Pâques ! 
Pâques autrement. 
Pâques plus intensément. 
En communion avec ceux qui sont isolés toute l’année, 
et en tête à tête avec toi. 
Car tu seras là 
pour traverser les ténèbres avec moi, 
pour me ramener à la vie avec toi, 
pour me remplir de ta joie. 
 
J’aimerai Seigneur  
que cette Semaine  
soit vraiment Sainte, 
mise à part pour toi. 
Qu’elle me fasse grandir dans la foi. 
Donne-moi de chanter, de prier,  
de lire et de méditer. 
Donne-moi de contempler  
ton amour et ta bonté. 
 
Aujourd’hui,  
seule chez moi, je viens à toi,  
avec des cris de joie : Hosanna ! 
 
   Sophie Letsch 

Un Chant (ARC 263):  
 

1. Que toute la terre 
Acclame ton nom, 
Jésus, notre frère, 
Toi, notre pardon. 
Que chacun s’incline 
Devant ta grandeur. 
Toi seul en est digne ; 
A toi seul l’honneur ! 

 
2. Toi qui es le Maître, 
Le Roi, le Seigneur, 
Tu as voulu naître 

Comme un serviteur. 
Parole éternelle, 
Verbe créateur, 

Une chair mortelle 
Voile ta splendeur. 

 
3. Force, honneur, louange 

A toi, crucifié ! 
Plus haut que les anges 
Ton nom est chanté. 
Que chacun s’incline 
Devant ta grandeur. 
Toi seul en est digne ; 
A toi seul l’honneur ! 

 

Des Photos 

Les photos 
d’aujourd’hui  
ont été prises  

le dimanche 22 mars à 
l’église de Bellefosse  
qui reste ouverte, 
comme toujours.  

 

Merci à Alice Morel 
d’avoir partagé ces 
clichés avec nous. 

Paroisse Protestante des Hauts de Bruche 



Il faut imaginer l’ambiance à Jérusalem, une semaine avant la fête 
de la Pâque. Tout l’inverse de ce que nous vivons actuellement ! 
Une foule de personnes venues de partout. De l’agitation et 
beaucoup de bruit. On se touche. On se presse. On se bouscule.  
 
Accueillir 
Qu’attendait cette foule ? Un roi puissant qui délivrerait le peuple 
de la main de l’occupant ? Un soignant capable de faire reculer la 
mort ? Un Messie victorieux ? Le Sauveur envoyé par Dieu ?  
Et nous ? Qu’attendons-nous ? La paix ? La douceur ? La santé ? 
Un vaccin contre le Covid19 ? Un monde où les animaux ne 
seraient pas envahis par l’humanité et ne transmettraient pas leurs 
maladies? Une société où toutes les stratégies ne seraient pas 
dictées par les économies ou le profit ?  
 
Celui qui vient à nous 
Nous avons tous des attentes différentes.  
Au milieu d’elles, Jésus vient. Il vient humblement, simplement.  
Il vient vraiment. Il n’a pas la réponse à tout.  
Ou plutôt, il n’a qu’une seule réponse : c’est l’amour.  
Il nous a aimé jusqu’à donner sa vie. Il nous invite à aimer Dieu en 
premier, de tout ce que nous sommes. Et il nous invite à aimer 
notre prochain comme nous-mêmes.   
Jésus ne nous a pas dit comment nous devions gérer nos vies et 
notre société. Les temps bibliques étaient tellement différents de 
ceux que nous vivons. Mais Jésus nous invite à placer l’amour 
avant tout le reste. Et cela est valable en tout temps. 
 

Dans l’Evangile, Jésus traverse la foule bruyante pour marcher 
vers la croix. Aujourd’hui, il a déjà vaincu la mort.  
Il est vivant et il vient à nous. Il s’approche de nous dans le silence 
et la solitude de ce confinement. Il s’approche de nous dans la 
peur et les incertitudes que cette maladie suscite.  
Il vient nous consoler, nous rassurer, nous relever.  
  
Et le suivre 
Et nous pouvons l’accueillir.  
Non pas dans notre ville mais dans notre cœur. 
Non pas avec des branches de palmiers mais en élevant nos mains 
pour recevoir son amour, sa grâce et sa paix.   
Et nous pouvons le suivre.  
Le chemin du Christ, c’est le chemin de l’amour.  
Un chemin qui passe par la croix mais qui ne s’y arrête pas.  
Après les ténèbres du milieu de jour,  
il y a l’éclat du soleil à son lever.  
Après la douleur insupportable du vendredi,  
il y a la joie éclatante du dimanche.  
Après la croix, il y a la résurrection. Après la mort, il y a la vie.  
Pour ce qui est de cette crise sanitaire, il semblerait que le pire 
est à venir. Mais pour celui qui croit, ce n’est pas le pire mais bien 
le meilleur qui est à venir.  

 

Sophie Letsch 

Des Nouvelles 
Confirmation: Elle était prévue le 
7 juin. Mais pour qu’elle puisse 
être célébrée dans les meilleures 
conditions, elle est reportée à une 
date non déterminée pour le 
moment. 
Ecout’Aumônerie: des pasteurs de 
l’UEPAL vous écoutent et 
accompagnent au 0805370183 
(numéro vert / anonyme et gratuit) 

du lundi au samedi, de 9h à 18h.  
Cultes télévisés: Vendredi Saint, 
une célébration œcuménique sera 
diffusée à 10h30 sur France 3 
Alsace. Le dimanche des Rameaux 
et celui de Pâques, un culte sera 
diffusé à 10h sur France 2. 

Une Bénédiction 

Hosanna !  
Béni soit celui qui vient  
au nom du Seigneur ! 
Allons dans la joie  
et dans la paix, 

Le Sauveur est toujours 
avec nous. Il nous donne  

sa grâce et sa force,  
pour poursuivre la route ! 

Paroisse protestante des Hauts de Bruche 
48 montée Oberlin 67130 Waldersbach 

03.88.97.30.80  
paroisse.hautsdebruche@gmail.com 

Une Méditation 


